



Va reforma a Guardia Nacional el jueves



Ciudad de México, 17 de septiembre de septiembre de 2024.- El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, informó que la reforma en materia de Guardia Nacional será discutida y votada por el pleno el próximo jueves.

Con ello, se convertirá en la tercera reforma constitucional promovida por el Presidente Andrés Manuel López Obrador en ser avalada por el Congreso de la Unión antes de que concluya su sexenio, el próximo 30 de septiembre.

En entrevista en San Lázaro, Monreal afirmó que el Ejército y la Guardia Nacional son indispensables para lograr la tranquilidad y estabilidad social en México.

Cuestionado sobre si tiene sentido trasladar a dicha corporación a la Sedena, luego de que ayer mandos militares de Sinaloa reconocieron que el cese de la violencia no depende de ellos, sino de que grupos militares dejen de confrontarse, Monreal advirtió que esa es la opinión de un general, porque el Estado mexicano es más poderoso que cualquier cártel o grupo criminal.